

# Taboada pedirá licencia, va por la Ciudad de México

Arropado por líderes del PAN-PRI-PRD, afirma que **a la capital le urge un cambio con futuro**, por lo que el gobierno actual se irá en 2024

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, anunció que solicitará licencia al cargo en los próximos días, pues “quiero ser jefe de Gobierno en 2024”.

Durante su mensaje por su Informe de Gobierno dijo que a la Ciudad de México “le urge un cambio, pero un cambio con futuro” y enfatizó que el gobierno actual se irá en 2024: “Les vamos a decir ¡fuera!, ¡fuera!”

El edil señaló que el gobierno capitalino quiere engañar a la gente con la aparición de un “superhéroe”; sin embargo, los índices de inseguridad y muertes diariamente refieren que faltan acciones en la materia.

“Esta Ciudad no necesita de un superhéroe, sino de alguien que conozca sus problemas y los pueda resolver. Aquí [en Benito Juárez] hemos demostrado que se pueden resolver.

“Ahí están las estadísticas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), más del 70% de los habitantes se sienten inseguros”, destacó.

Santiago Taboada fue arropado por el grito de “jefe de Gobierno!” de las más de 5 mil personas reunidas en el gimnasio olímpico *Juan de la Barrera*.

“No voy a descansar hasta lograr el cambio que queremos. Estoy convencido que como lo hicimos en Benito Juárez, lo podemos hacer en toda la Ciudad de México. Juntos vamos a ganar”, expresó.

“Durante cinco años no me distraje ni un momento para resolver los problemas de la alcaldía. Como en todo gobierno, hay mucho por hacer, pero los resultados en Benito Juárez se sienten y se viven”, enfatizó.

Taboada indicó que no dejará la alcaldía tirada y precisó que solicitará licencia al Congreso capitalino conforme a la ley, cinco días posteriores a la presentación del Informe de Gobierno.

El alcalde se dirigió a quienes también aspiran a la Jefatura de Gobierno por la alianza PAN, PRI y PRD en la capital, como Sandra Cuevas, Lía Limón, Adrián Rubalcava, Nora Arias y Víctor Hugo Lobo.

“Con cualquiera de ustedes me la voy a jugar para ganar la Ciudad de México, porque esta Ciudad la vamos a ganar entre todos, no importa quién sea”, puntualizó.

El edil destacó diversas acciones implementadas en Benito Juárez desde 2018 en materia de seguridad, espacios y servicios públicos, atención a la mujer, salud y calidad de vida.

Al informe acudieron la senadora panista y virtual candidata del Frente Opositor a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, integrantes de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNA), líderes de los partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática, diputados locales y federales y senadores. ●

## 5 mil

PERSONAS

acudieron al gimnasio *Juan de la Barrera* al informe de Taboada.





Santiago Taboada indicó que no dejará la alcaldía tirada y solicitará licencia al Congreso local conforme a la ley.

